

令和7年3月吉日

PTA会員様

酒井根西小学校PTA

第7回 運営委員会報告

【会長挨拶】

保護者のみなさま、ならびに教職員のみなさま、PTA会長の阿曾です。

3月に入り、いよいよ今年度の締めくくりとなる時期が近づいてまいりました。

寒さが和らぎ、春の訪れを感じる季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

まずは、今年度のPTA活動にご協力いただきました全ての保護者のみなさま、そして学校の先生方に心より感謝申し上げます。みなさまのおかげで、様々な行事や活動が無事に行うことができました。

また、3学期に入り、卒業を迎える学年の保護者のみなさまにとっては、感慨深い日々をお過ごしのことと思います。子供たちが新たなステージに進む瞬間を見守ることができるのは、PTAとしても大変嬉しく、誇らしく感じます。これからも、子供たち一人ひとりの成長を見守り、支えていけるよう、私たちも力を尽くしてまいります。

来年度も引き続き、学校と連携を深め、より良い教育環境を作り上げるために、みなさんと共に活動していく所存です。どうか変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

最後にお体にお気をつけてお過ごしください。

ありがとうございました。

【校長挨拶】

2月末に、「ありがとうの会」を実施し、各学年が6年生への感謝の思い、6年生は後輩たちへの感謝と、良き伝統の継承の思いを感じる素晴らしい会でした。取り組みの様子は、学校ホームページにてご覧ください。本年度は、アフターコロナにおける教育課程の実施において、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

3月4日（火）にsigfyにてお知らせいたしました「令和6年度学校評価のまとめ」を作成しました。「学校評価のまとめ」は、印刷物では配付せず、学校ホームページでの配信のみとさせていただきます。

ぜひご覧ください。今回の学校評価における結果を真摯に受け止め、より子どもたちのためになるよう、次年度に生かしていきたいと考えております。これまでのPTA・保護者の皆様のお力添えに、教職員一同感謝するとともに、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

さて、本年度も残りわずかとなりました。

3月の全校朝礼で子どもたちに、何かを成したいときに「自分のため」だけでなく、「誰かのために」の思いが入ってくると、「やりがい」が生まれてくる、とお話ししました。5年生の卒業式の取り組みが、まさにその話を体現してくれています。昨日が初めての卒業式練習でしたが、式中作法の練習ではメリハリのある動きを見せ、「送別の歌」では、見事なハーモニーの合唱を響かせていました。まだある卒業式の練習でより良いものに仕上げてくれることと期待しています。

これまで上級生たちが、先輩たちから引き継いできた思いが、このような「いざ」という時に「実践」されることに、新年度へ向けての「期待」と「酒西小の伝統と継承」を感じ、とてもうれしく思います。

以前よりお話ししております創立50周年記念式典ですが、主な実行委員メンバーの内諾もいただき、活動を開始してまいります。年度末もあと少しございます。次年度に向けての準備もございます。

今後とも、よろしくお願ひいたします。

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

2／12 令和7年度PTA係活動内容のお知らせ作成 s i g f y配信

広報部

2／21 広報紙(後期分)入稿

校外生活部

1／9 新入生資料作成・印刷

【本部報告】

1／27 「みんなの子育て広場」家庭教育支援事業研修参加(副会長)

1／31 PTAのしおり印刷

2／7 新入生保護者説明会

2／10 サカスク4校合同あいさつ運動参加(副会長・書記)

2／20 第4回学校運営協議会(サカスク)出席(副会長)

2／21 市P連広報委員会参加(副会長)

【運営委員会の内容】

第6回運営委員会（3月6日）では下記のことを持ち合いました。

- ・新入生保護者説明会についての振り返り
- ・次年度クラス委員係決め
- ・今後の予定確認
- ・WEBアンケート回収、集計
- ・新年度の名簿について
- ・入学式について
- ・総会について
- ・みんなの子育て広場、サカスク挨拶運動の報告、来年度へ向けて
- ・次年度年間予定の確認

【おしらせ】

- ・4／16 総会